

Embajador Rubén Darío Ramírez Lezcano
Ministro de Relaciones Exteriores

Economista de formación y diplomático de carrera por vocación, el Embajador Ramírez Lezcano es el Ministro de Relaciones Exteriores de la República de Paraguay desde el 15 de agosto de 2023.

Anteriormente, el Embajador Ramírez Lezcano ya se había desempeñado en este cargo entre el 2006 y el 2008, tras haber servido además como Viceministro de Relaciones Económicas e Integración, Representante Permanente Alterno ante las Naciones Unidas con sede en Ginebra; Representante Permanente Alterno ante la Asociación Latinoamericana de Integración (ALADI), y de haber ocupado cargos en representaciones diplomáticas del Paraguay en Argentina, Ecuador, Francia y EE. UU.

Fuera del Ministerio de Relaciones Exteriores, Ramírez Lezcano también ejerció su profesión como consultor y asesor de instituciones financieras multilaterales y organismos internacionales, bancos privados nacionales e internacionales, además de cámaras empresariales, empresas locales e internacionales de gran prestigio y casas de bolsa. En este marco, en el año 2008, fue designado por el Banco de Desarrollo de América Latina, CAF como Director-Representante en Panamá, con responsabilidades para América Central, el Caribe y México. Asimismo, entre 2011 y 2016, ejerció el cargo de Director-Representante de la CAF en la Argentina.

Luego de diez años de experiencia en el sector financiero multilateral, en el 2016 fue el primer candidato paraguayo presentado por el Gobierno del Paraguay (2013-2018) para la Presidencia Ejecutiva de la CAF. Integró además el Directorio de Interfisa Banco desde marzo de 2018 y fue Presidente del Directorio de dicha institución bancaria hasta el mes de julio de 2022.

Oriundo de Isla Margarita (Alto Paraguay), el Embajador Ramírez Lezcano es egresado de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Buenos Aires y posee además una Maestría en Política Económica Internacional de la Universidad de París I, PANTHEÓN SORBONNE, y una Maestría en Administración de Negocios de la Universidad de California en Los Ángeles, Estados Unidos.

En su carrera diplomática, fue distinguido con las máximas condecoraciones de la Orden Nacional al Mérito otorgadas por los Gobiernos de Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, China, Ecuador, España, Estados Unidos de América, Francia, México, Orden Soberana de Malta, Perú, Rusia, Ucrania y Uruguay.